



TC MATTIGHOFEN : ASKÖ STEYRERMÜHL 1

7 : 2

[SPIELBERICHT](#)

Bittere Niederlage gegen den Aufsteiger aus Mattighofen

Die Mannen aus der Steyrermühl trafen am vergangenen Samstag auswärts auf den Aufsteiger TC Mattighofen. **Gottfried Wittmann** verlor gegen Michael Christl mit 4:6 2:6. **Karl Kronberger** konnte nach einem starken Auftaktsatz gegen Falk Grohmann (GER) die Partie leider nicht Heimspielen, 7:6 3:6 3:6. **Constantin Feichtinger** hat in seinem zweiten Einzel Oberligaeinsatz mit 4:6 7:5 1:6 gegen Markus Postlmayr verloren. **Christian Austaller** konnte im Spitzenspiel leider für keine Überraschung sorgen, 3:6 2:6 gegen Jakob Schnaitter (GER). **Marco Grafinger** sorgte endlich für den ersten Einzelsieg gegen Johannes Holzner, 6:2 6:2. Martin Moser setzte noch eines drauf und gewann sein Spiel gegen Bernhard Otter (GER) mit 6:2 6:4.

Mit 2:4 im Rückstand wollte man zumindest einen Punkt holen, um den Platz in der Mitte der Tabelle noch weiter zu festigen. Nach den überraschend klaren Doppeln von **Constantin/Martin** gegen Otter/Postlmayr 4:6 2:6; **Gottfried/Marco** gegen Grohmann/Holzner 4:6 2:6; **Christian/Karl** gegen Schnaitter/Christl 3:6 5:7, war die bittere Auswärtsniederlage mit 2:7 leider besiegelt. Nach den zuletzt herausragenden Doppeln wurde diese Woche wieder klar aufgezeigt wie knapp Sieg und Niederlage beisammen liegen.

Mit dieser Niederlage befindet sich der ASKÖ Steyrermühl weiterhin auf dem 5. Platz. Am Samstag den 25. Juni 2016 hat die 1er Herrenmannschaft spielfrei, was sich auch dementsprechend auf die Tabelle auswirken wird. In den letzten beiden Runden gilt es dann gegen die Abstiegs Kandidaten aus Lenzing und Wels noch zu bestehen.

Nächstes Spiel findet daheim gegen den TC Lenzing am 02. Juli 2016 statt. Die Männer freuen sich auf zahlreiche Unterstützung im prestigeträchtigen Derby!